

cription est encadrée sur la porte de la salle à manger de l'ancienne maison du doyen :

**D M**  
**MEMORIAE**  
**AETERNAE**  
**MARCELIAE**  
**PVPI FILIAE**  
**SEXTILIVS**  
**BELLINVS**  
**CONIVGI IN**  
**COMPARABI**  
**LI FACIEND**  
**VM CVRAVIT**  
**ET SVB ASCIA**  
**DEDICAVIT**

Ce Bellinus était, apparemment, l'un des personnages romains qui ont coopéré à la colonisation du Bugey. Aussi, à raison de son nom, des archéologues, qui ont cherché, dans les monuments de Belley, l'origine de cette ville, ont-ils soupçonné que ce Bellinus pouvait être son fondateur. La date de cette inscription un peu chrétienne n'est pas favorable à ce soupçon. Cette opinion serait encore réfutable par l'argument dont j'ai déjà usé. Si Belley, en effet, tenait son nom de Bellinus, ce nom serait *Belliniacum* dans les annales et les chartes du moyen âge. Je préfère considérer ce personnage comme l'ancien possesseur de Bellignin, où était sans doute sa villa. C'est un village près de Belley, dans une situation agréable, qui domine une vallée où serpente la rivière de Furan. *Belliniacum* est précisément le nom latin de cette localité.

Voici, au surplus, une inscription monumentale, également découverte à Belley, dans laquelle figure un nom qui